

今夏全道大会出場 吹奏楽部にご褒美



朝日支部長（右）からドラムセットを寄贈された
本別高校吹奏楽部の部員ら

法人会支部が寄贈

同部は3年生3人、2年生2人、ピアノの助っ人1人で、7月に帯広地区に出場。異例の少人数

【本別】部員5人に助つ人1人の6人で帯広地区的コンクールで好成績を収めて全道大会に出場した、本別高校吹奏楽部に大きなご褒美が贈られた。十勝池田地方法人会本別支部（朝日基光支部長）からドラムセット（約25万円相当）が寄贈され、楽器などを担当する平手悠史さん（3年）は「感謝の思いでいっぱい」と喜んだ。

本別高に新ドラムセット

ながら、途中で楽器を持ち替えるなど1人2役で音の少なさをカバーした。市販の譜面では演奏できないため、顧問の河西未来生（みきお）教諭が知り合いの若手作曲家

下田和輝さん（宗谷管内利尻町在住）に事情を説明して依頼し、豊頃町大津の海岸に打ち上げられる水塊「ジュエリーアイス」をイメージした曲を作つてもらつた。

足寄高コラボも

定期演奏会

【本別】本別高校吹奏部の第38回定期演奏会が10日、本別町中央公民館で開かれた。



2部構成。第1部は北海道吹奏楽コンクールで演奏した「ジュエリーアイス」河が生み出す水の宝石」などを披露。同校創立80周年記念賛歌「ここで永遠に」を有志の合唱団とともに歌い、約200人の観衆から大きな拍手を浴びた。

第2部は友情出演した足寄高校吹奏楽団（岸田惟吹局長）との合同ステージ。アニメ映画にもなったRADWIMPS（ラッドウインプス）の「前前世」やクリスマスソングメドレーなど5曲を奏でた。アンコールで、プロ野球・日本ハムのファイターズガールが踊つて今年流行した「きつねダンス」も披露した。（北雅貴）

十勝池田地方法人会本別支部は毎年、社会貢献活動の一環として福祉施設や教育機関などに寄贈している。同部の活躍を知り、同校に打診し、要望を受けてドラムセットを贈った。朝日支部長

定期演奏会で「ジュエリーアイス」河が生み出す水の宝石」などを演奏した

「皆が頑張つていて何かしたいと思つた。本別高校の吹奏楽部がますます盛んになれば」と期待する。守田七星さん（2年）は「以前は古くてチュー

ニングも合いにくかつたのでうれしい。しっかりと練習してうまくなりたい」と目を輝かせる。10日に贈呈式が行わ

る。ありがとうございました」と感謝していた。（北雅貴）

れ、大泉瑚凜部長（3年）は「地域の人たちからの寄贈は、自分たちの前の世代から積み重ねたもの